

10/10 長尾小学校のサツマイモ収穫
秋の恵みをみんなで楽しむ

10月10日に長尾小学校の校庭の畑で、同校の2年生37人が、サツマイモの収穫を体験しました。収穫は、地域の長寿会の協力の下進められ、児童は、手で土を掘り起こしてサツマイモを探し当てました。「大きいのが見つけた!」という歓声や、友達同士で協力し合う姿が見られ、サツマイモを掘り出すたびに満面の笑顔があふれていました。



9/15 渋川まちなか交流屋台村
模擬店とステージイベントで賑わう

まちなかを明るく元気にするため、中心市街地まちづくり市民サポーターが、9月15日にエッグホールで渋川まちなか交流屋台村を開催しました。市内飲食店による唐揚げやカレーライス、酒等の販売のほか、子ども向けブースやマジックショー、ミニライブなどを開催。来場者は、飲食を楽しみながら、ステージイベントで大いに盛り上がりました。



当日の様子を収めた動画はこちら▶



10/12 しぶかわ未来共創推進事業補助・子育て講演会
本市の課題を解決する取り組みを支援



10月12日に市勤労福祉センターで、子育て支援団体・なないろのMORIが「子育て講演会」を行いました。本市の子育て分野での課題解決につながることから「しぶかわ未来共創推進事業補助金」の交付を受け、講演会と座談会を実施し、約50人が参加。子育てに関する気づきや参加者間でつながりを得る場となりました。今後、本補助事業が各分野で開催される予定です。

—〈表紙の紹介〉—

10/2 橘北小学校の稲刈り
地域農業への理解を深める学びの時間

10月2日に北橘町八崎の田んぼで、橘北小学校の5年生が、稲刈りを体験しました。地域の農家の協力を得て、児童たちは、6月から育てていた稲を手作業で刈り取り、収穫の喜びや農業の大変さを実感。収穫後には「だんだんこっつつかんできれいに刈れるようになった」、「貴重な経験ができて楽しかった」といった声が上がりました。



10/5 第6弾 美術館開館記念展
匠の技を堪能



11月10日(日)まで、市美術館で開館記念展を開催しています。竹工芸を北橘地区の文化に根付かせた綿貫清さんの作品を20点以上展示。さまざまな技法で編まれた美しい形状は、見る人を魅了します。初日には、市内で活動する「ムジカ・デ・マンドリーノ」によるコンサートが開かれ、観客は、マンダリンの優しい音色に聞き入りました。

9/26 フードドライブ開催
広がる食品ロス削減の心

9月26日に市役所本庁舎市民ホールで、使い切れない食品などを必要な人に届ける「フードドライブ」を開催しました。活動に賛同する個人のほか、ぐんま建設環境事業協同組合が組合員に募った寄付によるものなど、集まった食品は1,360点、212kg。食品ロス削減と地域福祉の支援に対する気持ちがたくさん集まりました。



10/12 津久田人形芝居の地域鑑賞会 300年続く伝統芸能の継承と地域づくり

10月12日に赤城町の津久田人形舞台で、津久田人形操作伝承委員会と地元自治会などにより、地域鑑賞会が行われました。操作伝承委員会や津久田小学校人形クラブによる人形浄瑠璃の演目や、現代人形劇など6幕を上演。その腕前に、会場からは多くのおひねりが投げ込まれました。地域の人や小・中学生が開催に協力する、活気のある鑑賞会となりました。



10/16 小野上小学校の防災出前授業 命の守り方を体験学習



10月16日に小野上小学校で、学校周辺での土砂災害を想定した避難訓練と国土交通省の防災出前授業を実施。身近な場所で起こる土砂災害について、映像や模型を使った説明を受け、土石流の勢いに驚きの声が上がりました。体験学習後は、通学班ごとに、通学路周辺の危険箇所を確認するなど、学校生活における災害時の対応を学びました。

10/14 川島の獅子舞 勇壮に舞う獅子舞を奉納

10月14日に川島の甲波宿禰神社で、市指定重要無形民俗文化財に指定されている獅子舞が奉納されました。川島の獅子舞は、鹿島流といわれる一人立ち獅子で、雄獅子・雌獅子・子獅子や天狗、おかめ、棒祓い、笛師、謡方の構成で演じられています。当日は、多くの人が訪れ、笛や太鼓の音に合わせて獅子が勇壮に舞う姿を楽しみました。

